

## Dr. Merz im Rathaus



Dieser Tage besuchte Dr. Merz, Leiter des Kinderkrankenhauses St. Annastift in Ludwigshafen, das Mutterstadter Rathaus. Damit bedankte er sich ganz offiziell für die seit Jahren von der Gemeinde Mutterstadt gewährte finanzielle Unterstützung. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung Mutterstadt bekamen früher zur Adventszeit einen Taschenkalender für das Folgejahr. Mit dem Verzicht auf diese Kalender ging die Verwaltungsspitze einen neuen Weg: Mit 1000 Euro wurden Sonderaktionen des St. Annastifts unterstützt, so beispielsweise die Auftritte des Clowns. Auch die Anschaffung moderner Geräte für Neugeborene konnte dank der Mutterstadter Spende finanziert werden.

Dr. Merz war sehr angetan von der freundlichen Atmosphäre im Rathaus. Bürgermeister E. Ledig und Büroleiter G. Holzwarth tauschten Gedanken mit ihm aus, und ein Rundgang im Rathaus beendete das interessante Gespräch.

(Amtsblattbericht vom 15.03.2007)